



BOLETÍN DE PRENSA

Boletín 012

A BUEN RITMO AVANZA LA CONSTRUCCIÓN DEL MURO DE CONTENCIÓN EN LAS MARÍAS

En la administración 'Girón se Transforma con Tejido Social' se reactivan las obras de mitigación para hacerle frente al riesgo de deslizamiento que hay en varios sectores del municipio. Es por eso, que la construcción del Muro de Contención en Las Marías avanza con un 71%.

La obra de contención contará con aproximadamente 327 metros lineales de longitud, de los cuales se llevan ejecutados 280 metros. "En estos momentos se realizan trabajos de instalación de gaviones, llenado de piedras en gavión y recubrimiento de concreto, avanzando así con 120 metros lineales por ambas caras del muro", así lo indicó Carlos Iván Jaramillo, ingeniero de la obra.

Por otro lado, Martha Cecilia Herrera, presidenta de la JAC de Las Marías, expresó que: "Desde hace muchos años los habitantes del sector estábamos en constante miedo de que el río se metiera al barrio, como la avalancha del 2005. Le doy gracias a la administración por realizar esta obra de mitigación".

Comunicaciones, 29 de marzo 2023

